

東高橋芋煮会

10月
23日



東高橋公民館で芋煮会が行われました。大きな鍋にたくさんの芋煮が用意され、子どもから大人までおいしそうに食べていました。ビンゴ大会では、集まった皆さんは一喜一憂しながら楽しんでいました。地域の人たちの親睦がさらに深まったイベントになりました。

芳賀南小で稚魚の放流

10月
20日



芳賀南小学校の3年生が、野元川でウグイの稚魚の放流を行いました。これは、生き物が生息するきれいな川を守っていくことを目的として毎年行われています。この日は「野元川を愛する会」の皆さんの協力の下、約70kgのウグイの稚魚が用意されました。子どもたちは、バケツの中で元気に飛び跳ねている稚魚に驚きながらも、丁寧に放流していました。

「にっぽりマルシェ」に出店

10月
15日・16日



JR日暮里駅前の広場で「にっぽりマルシェ」が開催され、町職員が梨、野菜など旬の農産物を販売しました。16日(日)は見目町長も会場を訪れ、梨やお米のおいしさと品質の高さをPRしました。農産物は瞬間に完売し、芳賀町農産物の評価に手応えを感じました。

タウンレポート Winter



Town Report

芳志戸健康ハイキング

10月
23日



芳志戸自治会主催の高尾山ハイキングが行われました。大人から子どもまで30人以上が参加し、山頂を目指しました。紅葉の時期には少し早かったようですが、山頂からは富士山を拝むことができました。往復約1時間半のハイキング、全員けがもなく気持ちよく登ることができました。

認定ひばりこども園 高齢者との交流

10月
21日



認定ひばりこども園で、南高地区の老人クラブの皆さんとの交流会が行われました。まずミニ運動会で一緒に競技を楽しみました。その後、子どもたちはおじいさん、おばあさんと遊んだり、お話をしたりしました。老人クラブの皆さんも子どもたちからたくさんの元気もらったようで、とても嬉しそうでした。

町老人クラブ連合会 スポーツ大会

10月
18日



町第2体育館で町老人クラブ連合会スポーツ大会が行われました。各地区の老人クラブの皆さんが集まり、ボール転がしや風船割りなどさまざまな競技を楽しみました。まり入れなどの団体競技では、クラブの垣根を越えて戦いました。他の地域の人たちと交流したり、競技を楽しんだりスポーツの秋を満喫することができたようです。

1日ガーデニング教室 「押し花キャンドル」

10月
15日



生涯学習センター南高根沢分館主催の「1日ガーデニング教室」が、とちぎ花センターで行われました。参加者はパンジーやクローバーなどの押し花を、アロマキャンドルにアイロンを使って貼り付け、押し花キャンドルを作りました。個性あふれるすてきな作品が仕上がりました。

のぶ幼稚園焼き芋パーティー

10月
25日



町青少年クラブ協議会(4Hクラブ)が協力し、のぶ幼稚園で焼き芋パーティーが行われました。ユートピア農園で5月に年長組の子どもたちが苗を植え、10月中旬に掘ったサツマイモです。当日は全員が園庭に集まり、出来たての焼き芋をみんなで食べました。自分たちで育てた甘くて大きいサツマイモがとてもおいしかったようで、たくさん子どもたちがお代わりをしていました。

生涯学習講演会 「幸せが続くワークライフバランス」

10月
22日



町民会館で生涯学習講演会が行われ、講師にエフエム栃木アナウンサー鹿島田千帆さんを招き「幸せが続くワークライフバランス」と題した講演がありました。鹿島田さんは仕事と子育てを両立しながら勉学にも励み、女性の社会進出のモデルとなるような毎日を送っています。来場者は、鹿島田さんのメッセージである「幸せが続くワークライフバランス」と題した講演がありました。鹿島田さんは仕事と子育てを両立しながら勉学にも励み、女性の社会進出のモデルとなるような毎日を送っています。来場者は、鹿島田さんのメッセージである「幸せが続くワークライフバランス」と題した講演がありました。

芳賀中 海外派遣出発式

10月
20日



役場大会議室で芳賀中学校の海外派遣出発式を行いました。見目町長や古塚教育長から激励の言葉が贈られ、生徒たちは一人一人、今回の抱負や目標を発表しました。今年の派遣事業には、2年生8人、3年生6人が参加し、11月3日(木)から11日(金)までの9日間、カナダのバンクーバーやビクトリアでホームステイなどを体験しました。詳しくは広報はが2月号でお知らせします。

水橋分館 第6回サタデースクール 「和菓子作り」と「茶道体験」

10月
15日



第6回サタデースクールで「和菓子作り」と「茶道体験」が行われました。最初に、お客の立場で作法を学び、自分で作った和菓子と抹茶を味わいました。次に、主人の立場で、抹茶をたててお客をもてなす心を学びました。子どもたちは「難しかったけど自分でたてたお茶はおいしかった」と笑顔で話していました。